

Bericht zum SCD-Event „Befahrung der Malatière 2017“

Holger vonBoth

Trockenbefahrung der „Grotte de la Malatière“, 30.09.2017

Am letzten Septemberwochenende 2017 besuchte eine Gruppe des SCD (Martin, Stefan, Bruno) mit zwei Gästen (Ellen, Holger) die Grotte de la Malatière in Frankreich.

Unter der kundigen Führung von Martin war der Einstieg mit einigen Metern Abseilen schnell und sicher geschafft. Danach wurde auf dem Hintern gerutscht, durch Engstellen gekrochen und an Seilen gesichert durch die Höhle geklettert.

Nach der vierstündigen Höhlenbefahrung waren alle Teilnehmer müde und auch hungrig. Zum Abschluss des wunderschönen Tages wurde aufgrund des einsetzenden Regens an einem Unterstand grilliert.

Es war ein ganz besonderer Tag, welcher allen Teilnehmern lange in Erinnerung bleiben wird. Vielen Dank an Martin Hänggi für die tolle Organisation und kundige Führung.